
田仲コーディネーター、どうぞよろしくお願いいたします 

 

     5 年間、私たちの活動を支えてくださった 

伊藤コーディネーターから、今年度、田仲看護

師さんがコーディネーターになってください

ました。 

4 年ぶりの活動はまだ戸惑うこともあります

が、すべて相談にのっていただいています。 

活動員の要望を聞き、また新しい試みについ

てアドバイスをしてくださり、グループにと

ってなくてはならないとても心強い存在です。 

これからどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

               総会を開催しました 

 

6 月 27 日、新築の神緑会館で総会を開きました。 

活動員 11 名、病院からは田仲コーディネーターをはじめ副看護部長、ボランティア活動を

担当してくださっている医療支援課の方々が出席してくださいました。 

今年はグループの活動がスタートして 30 年になります。これからの神大病院のボランテ

ィア活動をしっかり築いていこうと、活動員からもたくさんの活発な意見が出ました。 

病院の職員さんと活動員がじかに話し合えた、とても有意義な会でした。 

         

        

 


